

Liebe Patientinnen und Patienten!  
Ich möchte mich bei Ihnen vorstellen.  
Mein Name ist Dr. Hekmat  
Mohammed, bin verheiratet und habe  
3 tolle Kinder.

Schule und Studium absolvierte ich in  
Syrien, dort arbeitete ich bereits 1 Jahr  
in einer Gemeinschaftspraxis, dann  
eineinhalb Jahre als Militärarzt und  
später führte ich mit großer Freude 4  
Jahre lang meine eigene Praxis.

Seit 2013 lebe ich mit meiner Familie  
im wunderschönen Österreich. Nach  
jahrelangem schwierigen

Deutschstudium an der Volkshochschule und am Wifi habe ich das  
Niveau C1 erreicht, dies entspricht universitätsniveau. Darauf bin ich  
stolz, weil meine eigentlichen Muttersprachen kurdisch und arabisch  
sind.

Neben dieser Zeit arbeitete ich 2 Jahre an der Mund-, Kiefer- und  
Gesichtschirurgie Salzburg als Hospitant.

2021 schaffte ich die Nostrifikation an der Medizinischen Universität  
Wien. Ich war der erste Ausländer aus Salzburg, der die  
Nostrifizierung erledigt hat. Meine wissenschaftliche Arbeit wurde  
mit "Sehr Gut" bewertet.

Seither arbeite ich durchgehend in mehreren Ordinationen in fünf  
Bundesländern quer durch Österreich. Ich habe sehr viel Erfahrung  
gesammelt.

Derzeit mache ich die Ausbildung zum Master der Implantologie und  
Parodontologie, außerdem beginne ich den Master für  
Kieferorthopädie.

Jetzt bin ich endlich angekommen. In einer super ausgerüsteten  
Ordination, mit einem sehr netten Ordinationsteam freue ich mich  
nun, Sie bestmöglich behandeln zu können.

Mit Dr. Konstantiniuk teile ich den Hang zum Perfektionismus, wir  
versuchen immer die bestmögliche Behandlung für Sie zu finden.  
Meine Hobbies sind meine Familie, Literaturklassiker und Fußball.

